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PPP-Modelle: Mehr Fragen als Antworten 

 

Die beiden aktuellen Anfragen Nummer 54 und 55/11/21-XVI wurden in Laufe der Landtagssitzung im November 

2021 nur unzureichend beantwortet oder die Fragen wurden zu wenig klar gestellt. 

Aus diesem Grund ersuche ich die Südtiroler Landesregierung um die Angabe und Auflistung sämtlicher seit dem 

ersten Projekt „Schülerheim Fürstenburg“ eingegangen PPP-Modelle, in welcher aber nicht nur der Titel und 

Proponent des eingereichten Projekts, sondern sämtliche Parameter und Werdegänge angeführt werden, wie sie 

bereits in der Antwort auf die schriftliche Anfrage Nr. 491/19 vom 23.09.2019 gegeben worden sind*. 

 

*(Angabe des Datums, Gesamtbetrags, des öffentlichen Betrags, des Ergebnisses der AOV-Überprüfung, etc. , 

über die Übermittlung zur zuständigen Landesbehörde bis hin zur Genehmigung und Einbindung des Projekts in 

die Planung öffentlicher Arbeiten). Siehe Anlage zur Anfrage Nr. 491/19 vom 23.09.2019.) 
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